

復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。
題して【復活にしいろ日記】
多くの方から再開を願う声をいただきました。ありがとうございました！



6月17日(火) No.190 今日の【にしいろ♡】は、こちら！

一気に夏が来た感じですね・・・昨日、姫路出張でしたが、駅前はずい気温で、真夏を感じる暑さでした。

今日は、4年生が福祉体験でした。その様子の特集でお伝えします。学校周辺を、おもりやめがねをつけて歩くという高齢者体験を行いました。



一人が体験し、一人がサポートしました。見えにくいこともあり、慎重に歩を進めていました^^にしいろ！



校門前の坂は、特に慎重に歩いていて、もう一人が優しくフォローしていますね^^にしいろ!



彼は、私がフォロー・・・このあと、車が止まっているのですが、慎重に避けてぶつからないように気をつけていました^^にしろ!



メンバーチェンジで、サポートしていた人が、今度は体験しました。おもりもあり、歩きにくいようです^^よい体験になりましたね!にしいろ!



歩くスピードも、高齢者の方に近づけていましたね。しっかり高齢者体験ができましたね^^にしいろ!

よい体験になりましたね。歩きにくかった..だけではなく、今回の体験から、おそらく自分が体験したあんな感じなんだろうなと思って、高齢者の方に声をかけてあげたり、助けてあげたりしてほしいなあ^^



職員室前の紫陽花が満開です^^オープンスクールまであるかな??



このように、運動場に熱中症指数計をおいて、WBGT 指数をこまめにチェックしています。熱中症に気をつけて、教育活動を進めていきます!

お手数をおかけしますが、お茶やスポーツドリンクを忘れないようにお願いします。